

Solo un equipo en la cima

Sigfredo Barros

Excelente labor de tres lanzadores liderados por Vladimir Baños y dos carreras impulsadas por Alexander Malleta le dieron a la selección cubana su tercera victoria del XIV Torneo Interpuertos de Róterdam, con la cual amaneció hoy en la primera posición del certamen, seguida por sus víctimas de las dos últimas jornadas, Holanda y Taipei de China, ambas con 2-2, y Curazao en la cola, 1-3.

El derecho pinareño se mantuvo los siete primeros capítulos en el box, a razón de un estrucado por entrada, con 4 jits, una carrera permitida y un boleto, utilizando 83 lanzamientos. En el octavo, con un hombre en la inicial y un out, el mentor Yovani Aragón lo reemplazó por Ismel Jiménez, quien sacó los dos outs restantes con solo 5 envíos y debe de ser el abridor para la final del domingo, si en definitiva Cuba clasifica, como es de esperar. El cierre a cargo de Raicel Iglesias, quien con dos ponches acumula siete en tres salidas.

Cuba rompió el celofán en el segundo *inning* ante las ofertas del abridor por Taipei, el derecho Meng Chen Fan, quien soportó tres sencillos consecutivos —de Yasmani Tomás, colocado como cuarto bate, José Miguel Fernández y Yadiel Hernández, quien alineó como designado y volvió a responder—, y repitió la dosis dos capítulos más tarde cuando Fernández entró en circulación por un error del antesalista Wei Chih Chen, se corrió hasta la intermedia por el largo elevado de Yadiel al jardín central y pisó la goma remolcado por cañonazo de Alexander Malleta al centro.

El propio Malleta clavó la puntilla en el sexto al pegar cuadrangular por el bosque derecho, primero que se conecta en el torneo, jugado con una pelota fabricada por los organizadores, de muy poco bote. Un dato adicional: Cuba embasó al primer bateador en cuatro de ocho *innings*; Taipei solo dos en nueve entradas. Hoy, el calendario contempla los segundos choques Cuba-Taipei y Holanda-Curazao.

DESPAIGNE IGUALA UN MITO

El toletero granmense Alfredo Despaigne es ahora mismo la sensación de los Piratas de Campeche en la Liga Mexicana de Béisbol (LMB), luego de conectar de 6-6 el miércoles en la victoria 10-4 de su equipo ante los Saraperos de Saltillo.

En noche de gala, Despaigne largó sencillos en la primera, tercera, cuarta, sexta y novena entradas



Alfredo Despaigne se acercó a los 400 de average con su récord de seis indiscutibles en un partido.

y cuadrangular solitario en la séptima, frente al experimentado serpentinero dominicano Willy Lebron, con lo cual elevó su promedio ofensivo a 386 (17 jits en 44 turnos), con nueve anotadas y un par de jonrones en 11 partidos como profesional.

El jardinero cubano igualó así un añejo récord de la lid azteca, en poder del también antillano Martín Dihigo, conocido como "El Inmortal", quien el 18 de septiembre de 1936 conectó seis inatrapables (cuatro sencillos, un doble y un vuelacercas), en duelo efectuado en el Parque Delta de la capital.

Dicha marca la había logrado además el icono local Daniel Fernández Méndez el 28 de marzo de 1989 durante la porfía entre su club Diablos Rojos de México y el Tabasco.

Por su parte, trascendió además que el plantel filibustero prescindió de los servicios del granmense Yordanis Samón, quien había sido contratado hace poco más de dos semanas.

La escuadra azteca argumentó que en la recta final de la campaña necesitan de un hombre de contacto capaz de iniciar la ofensiva y hasta el momento Samón no cumplía las expectativas con apenas dos indiscutibles en 18 turnos, para pobre average de 111.

Previamente, la organización de la LMB había dado de baja al antesalista pinero Michel Enríquez por una lesión. **(Aliet Arzola Lima)**

ANOTACIÓN POR ENTRADAS

FAMILIESTADION	C	H	E
TPE 000 000 100	1	4	1
CUB 010 101 00X	3	7	0

G: Vladimir Baños (1-0). P: Meng Chen Fan (0-1). Jr: A. Malleta.

Pedro Pablo Pichardo: ¡Irreverente 17,58 entre grandes!

Harold Iglesias Manresa

La posibilidad de una medalla en el Mundial de Moscú para el triplista Pedro Pablo Pichardo dejó de ser una quimera. Si hubiésemos dicho esto mismo el pasado febrero, cuando registró 17,16 metros en una confrontación doméstica, muchos hubiesen manifestado su duda; pero el santiaguero de 20 años se ha encargado de contestarles a los escépticos con saltos de relieve, como su 17,58 dorado de Lausana, octava parada de la IV Liga del Diamante.

Pichardo no creyó en el *areté* del as olímpico de Londres, el estadounidense Christian Taylor (bronce con 17,13), ni en el temible francés Teddy Thamgo (plata-17,40) y dio fe de dos variables que lo han acompañado desde su título universal juvenil en Barcelona 2012, cuando registró 16,79: progresión y estabilidad. Actualmente comanda el *ranking* del orbe en el 2013, con los 17,69 del Memorial Barrientos. Además, de mayo a la fecha ha superado los 17,30 en otras tres ocasiones.

Por ahora muchas miradas de la élite pesan sobre él, a poco más de un mes de la verdad en Rusia, como también enrumban hacia una competidora nata, curtida al calor de las pre-seas y los grandes eventos: la discóbola Yarelis Barrios, quien una vez más consolidó sus aspiraciones, al disparar 67,36 plateados. Su marca le permitió ascender hasta el tercer peldaño del escalafón que tiene a la fuera de serie croata Sandra Perkovic (68,96 en suelo suizo) como la dueña absoluta, poseedora de cinco de los diez mejores lanzamientos, incluidos los cuatro cimeros. Aquí la también antillana Yaimée Pérez (63,51) recaló cuarta.

Tampoco navegaron con suerte el vallista Omar Cisneros (48.95 segundos merecedores del quinto escaño), en carrera dominada por el puertorriqueño Javier Culson (48.14), ni Ernesto Revé, sin marca válida en el triple salto.

Otros desenlaces de relieve se encontraron

en la altura masculina, modalidad en la cual en un mes se han dado dos registros sobre la respetable marca de 2,40: la víspera el 2,41 del ucraniano Bohdan Bondarenko dejó boquiabiertos a todos, incluso un centímetro más que el pasado primero de julio, cuando el qatari Mutaz Essa Barshim consiguió 2,40 en Eugene, Oregón. Un dato curioso, desde 1999 nadie superaba la varilla al aire libre sobre los 2,40.

La bala masculina vio coronarse al estadounidense Ryan Whiting (21,88); la nigeriana Blessing Okagbare (6,98) lo imitó en el salto de longitud, mientras que el holandés Churrandi Martina consiguió un doblete inédito en los 100 metros (10.03) y el doble hectómetro (20.01)



El santiaguero, en lo que va del 2013, exhibe diez saltos en competencias oficiales sobre los 17 metros.

Rusia, ¿un muro infranqueable?

Aliet Arzola Lima



Definitivamente, hoy Cuba tendrá su prueba de fuego en el Campeonato Mundial Sub-19 de voleibol cuando tenga net por medio a la potente escuadra de Rusia

en los cuartos de final del certamen, que se efectúa en Tijuana y Mexicali, México.

Luego de barrer 3-0 a Bélgica en octavos, los antillanos van con las pilas cargadas en pos de incluirse entre los cuatro mejores de la lid azteca, mas el reto es mayúsculo contra un plantel que hasta el momento no ha perdido un solo set en sus cinco presentaciones.

"Tuvimos nuestro peor encuentro frente a los belgas, comenzamos muy lento y necesitamos jugar mucho mejor si queremos avanzar", enfatizó Rodolfo Sánchez, mentor de la selección cubana en referencia al partido de cuartos contra el campeón europeo.

Con once hombres con más de dos metros, el conjunto dirigido por Alexander Karikov será un escollo tremendo para los nuestros por su enorme capacidad atlética y su experiencia competitiva.

Cuba debe intentar penetrar a la escuadra rusa con su servicio, pues los europeos no se han visto del todo efectivos en la recepción, detalle que bien pudiera darse a la inversa debido al poderío de los alumnos de Alexander Karikov, cuya potencia desde la línea de saque es abrumadora.

Para tener una idea, el armador Pavel Pankov marcha segundo en dicho apartado con diez *aces* (puntos por directo), mientras Víctor Poletaev se ubica onceno y Maxim Belogortcev también ocupa puestos de avanzada.

Respecto a Poletaev, opuesto del sexteto, el coach ruso aseguró que "es un jugador fantástico con gran salto y un fuerte ataque, para mí el mejor de Europa entre los de su edad".

Hoy, en el resto de los duelos de cuartos de final, Argentina medirá fuerzas con Irán, mientras Brasil chocará con China y Francia versus Polonia.

EN LA LIGA POR SALIR DEL SÓTANO

Luego de un soberano triunfo ante Rusia en la jornada previa de la Liga Mundial, el conjunto cubano enfrentará hoy en el Coliseo de la Ciudad Deportiva a Irán, en duelo correspondiente al grupo B, liderado hasta el momento por rusos y serbios.

El cuadro iraní llega a La Habana tras dividirse frente a Italia el pasado fin de semana, resultado que les vale para aventajar a Cuba siete puntos por tres, aunque los asiáticos tienen dos partidos menos.